



La colère gronde toujours dans le réseau

Face à une direction qui ne veut plus rien apporter de nouveau à la table des négociations, ce week-end, **Sud** vous a demandé votre avis sur la poursuite du mouvement. Près de 10% des salariés de France 3 se sont exprimés, et votre réponse est sans appel :

67% veulent que la grève continue !

Plus de la moitié appellent à lancer une motion contre notre présidente générale, Delphine Ernotte.

Dans les messages qui nous ont été adressé, les mots sont forts, la colère et le ras-le-bol des salariés s'expriment. Colère contre le mépris de la direction, colère contre des promesses qui ont déjà été brisées.

En conséquence,

Sud maintient son préavis de grève, chaque jour de 19h16 à 20h15
et reste à la disposition de la direction, si jamais celle-ci décidait de sortir de son jusqu'au-boutisme et acceptait enfin la recherche d'un compromis.

La [caisse de solidarité](#) pour soutenir l'effort des grévistes est toujours en ligne.

